

Apresiasi Kinerja Prajuritnya di Wilayah Korem 143/HO, Kasad Sampaikan Ini

Suhendi - UPDATES.CO.ID

Oct 11, 2023 - 14:25



Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman kunjungan kerjanya di wilayah Korem 143/HO

KENDARI - Dalam kunjungan kerjanya di wilayah Korem 143/HO, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman menyampaikan apresiasinya atas dedikasi dan kinerja prajuritnya, khususnya dalam membantu program pemerintah dan program TNI Angkatan Darat.

Apresiasi tersebut disampaikan Kasad saat memberikan pengarahan kepada para prajurit, PNS dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana (KCK), yang digelar di Halaman Markas Korem 143/HO, Kendari, Rabu (11/10/2023).

Dalam Kungkernya yang bertujuan untuk melihat dari dekat kondisi prajuritnya, serta berbagai permasalahan yang dihadapi di lapangan tersebut, Kasad menekankan tentang pentingnya kebersamaan, disiplin, dan semangat juang yang tinggi di kalangan prajurit TNI AD. Kasad juga menyinggung mengenai tantangan dan tanggung jawab yang dihadapi prajurit dalam menjaga keamanan dan mendukung pembangunan di daerah.



Untuk itu Kasad menyoroti pentingnya kerjasama antara TNI AD, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan mendukung pembangunan di wilayah Korem 143/HO. Menurut Kasad, sinergi tersebut menjadi salah satu faktor kunci keberhasilan TNI AD dalam membantu pemerintah daerah.

“Saya melihat telah terjalin hubungan kerjasama dan komunikasi yang sangat baik dan harmonis antar stakeholder yang ada di wilayah Sulawesi Tenggara ini. Baik dari unsur Pemerintah Daerah, TNI, Polri maupun komponen masyarakat lainnya, sehingga tercipta suasana yang kondusif bagi percepatan program-program pembangunan di daerah maupun TNI AD. Seperti manunggal air, ketahanan pangan, percepatan penurunan stunting, pembangunan rumah tidak layak huni dan sebagainya,” ujar Kasad.

Kasad juga menekankan kepada seluruh prajurit untuk terus melakukan perbaikan dan bekerja tulus ikhlas, sebagai kunci untuk meningkatkan kualitas pengabdian sebagai prajurit TNI AD dan senantiasa berusaha untuk berbuat yang terbaik dalam pelaksanaan tugas-tugas untuk mengatasi kesulitan masyarakat dan senantiasa menjadi solusi. (Dispenad/Hendi)